

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

á medida que avanza la tarde se desvanecen todos los augurios y no aventurare nada si desde luego le digo que el proyecto de rescisión del empréstito del Banco Colonial será aprobado sin contratiempo.

Asegúrase que el ministerio renuncia á iniciar la cuestión de clausura de las Cámaras, y bajs este supuesto se dice que es aventurado cuanto se diga acerca del particular. Todos están conformes en que en el seno del gabinete existe un malestar por efecto de la marcada disidencia de alguno de sus individuos en la apreciación de ciertos asuntos de carácter personal, cuya solución trata de aplazarse todo lo posible.

Dícese que el proyecto aprobado ayer por el Congreso referente al clero castrense encuentra dificultades en el Senado, á donde se remitió el mismo dia.

Su affmo.,

El Corresponsal.

El plante severá en el Supremo tribunal de justicia la causa de Oliva Moncusi.

Hoy se reunirá en Madrid la junta encargada de proceder al reparto de los fondos recaudados con destino á las familias de los naufragos del Cantábrico.

Hace ya algun tiempo que la dirección general de Correos y Telégrafos de Alemania estableció líneas telefónicas. Segun los datos entresacados de una Memoria que se ha publicado recientemente, resulta que son 272 las estaciones que en la actualidad se hallan servidas por el teléfono; y está reconocido prácticamente que dichos aparatos funcionan muy bien á la distancia de 40 kilómetros.

En Hendaya ha ocurrido una sensible desgracia á una muchacha que se encontraba limpiando un velón de petróleo. Parece que dicho aceite mineral se le inflamó al verterse por los vestidos y ha sufrido grandes quemaduras hasta el extremo que no se tiene confianza en salvarle la vida.

Como estos casos se repiten con bastante frecuencia, recomendamos el más exquisito cuidado á todas las per-

sonas que bajo cualquier concepto se vean en el caso de manejar petróleo.

El invierno se presenta en todas partes crudo y riguroso. Apenas hay periódico extranjero que no refiera entorpecimiento en las comunicaciones, paralización de trenes, treguas á la actividad humana á consecuencia de los duros hielos que han solidificado las superficies líquidas, y de las copiosas nevadas que cubren actualmente gran parte de la tierra. En Lyon, en Nantes, en Orleans, en la Saboya, en Ginebra, en muchísimos puntos de Alemania, en Inglaterra y en muchísimas otras partes, se ven desde hace muchos días acompañados por la nieve. En Escocia el termómetro ha bajado á 6 grados bajo cero, el río Tay está completamente helado, y las comunicaciones se hacen en trineo, porque hay parajes cubiertos con seis y siete pies de nieve.

Segun telegrama recibido de Puerto-Rico, han disminuido los casos de fiebre amarilla, que afortunadamente se ha presentado con carácter benigno.

Los capitanes de buques extranjeros han publicado un remitido en los periódicos de Barcelona sobre las condiciones del puerto, justificando su derecho de crítico e intervención en las obras del mismo, puesto que pagan un tanto por tonelada para llevarlas á cabo.

De una carta del Haya, fecha 15 del corriente, tomamos los siguientes curiosos detalles.

«Hace bastantes días que se viene anunciando, casi oficialmente, el dia en que el rey Guillermo debía regresar á el Haya, antes de verificar su boda, pero la noticia no se confirmaba. Hoy se tienen noticias positivas, y por ellas se sabe que vendrá el jueves próximo para recibir á las comisiones que han de presentarle los mensajes de felicitación votados por ambas Cámaras con motivo de su próximo enlace.

El matrimonio civil y religioso se verificará en Arôlsen el dia 7 de enero, sin que acompañe á S. M. el rey fastuosa comitiva. El 15 se traslada-

rán al Loo los angustos desposados, y el veinte harán su entrada solemne en Amsterdam, donde permanecerán hasta el veinte y siete.

Durante esa semana tendrán lugar allí varias fiestas, á las que asistirá el cuerpo diplomático.

El dia veinte y siete SS. MM. verificarán su entrada en el Haya, y desde el dia siguiente empezará una nueva serie de funciones parecidas á las de Amsterdam.

Se cree que asistirán algunos enviados extraordinarios de los emperadores de Alemania y de Rusia y del rey Leopoldo.

El rey de los Paises Bajos tiene 60 años de edad, y su futura esposa la princesa Emma de Waldeck Pyrmont, apenas ha cumplido los veinte.

En las inmediaciones de Nueva-York acaba de construirse una casa carton comprimido, habiéndose constituido una sociedad para la explotación de este procedimiento.

En Burgos han experimentado una subida los ríos Aranda y Allenza y se teme un desbordamiento.

Se ha constituido el ministerio italiano bajo la presidencia de Sr. Depretis en la forma siguiente:

Guerra, general La Rocca.

Marina, Terracini.

Hacienda, Magliani.

Trabajos Pùblicos, Mezzanotte.

Instrucción Pública, Geppini.

Agricultura, Maliorana.

Justicia, Talliani.

El Sr. Depretis se ha encargado provisionalmente de las carteras de Negocios extranjeros y del Interior.

El emperador de Alemania, recibiendo á una diputación de Institutores, les dijo:

«Se enseñan muchas cosas en las escuelas, pero es preciso no olvidar la enseñanza de la religión, cuya importancia es capital.

Vuestra misión esencial es educar á la juventud en el temor de Dios y en el respeto de las cosas santas.»